

Cabalgata de carrozas 2015

sábado, 15 de agosto de 2015

Modificado el jueves, 27 de agosto de 2015

Cabalgata de carrozas 2015

Blancanieves, la Bella Durmiente, Cenicienta, Pulgarcito, la Bruja Maliciosa, Sherlock Holmes y su ayudante Watson, Gulliver y los personajes del Reino de Lilliput, Frankenstein compartiendo su castillo con el conde Drácula y otras vampiras, el mago y la enfermera del monstruo, Igor el Jorobado y el capitán Nemo y su famoso Nautilus protagonizaron anoche la Cabalgata de las Fiestas de Guía,

Cabalgata de carrozas 2015

Infonortedigital.com

Blancanieves, la Bella Durmiente, Cenicienta, Pulgarcito, la Bruja Maliciosa, Sherlock Holmes y su ayudante Watson, Gulliver y los personajes del Reino de Lilliput, Frankenstein compartiendo su castillo con el conde Drácula y otras vampiras, el mago y la enfermera del monstruo, Igor el Jorobado y el capitán Nemo y su famoso Nautilus protagonizaron anoche la Cabalgata de las Fiestas de Guía, un extraordinario espectáculo que bajo el título "En busca de la novela perfecta" deslumbró nuevamente al millar de personas que abarrotaban el frontis de la Iglesia y los aledaños de las plazas Grande y Chica para disfrutar de uno de los actos más emblemáticos de las fiestas mayores de este municipio.

Abrió el espectáculo un alegre pasacalles de Papagüevos seguidos por el desfile de las guapas majorettes que actuaron bajo la dirección de Alba García y tras ellas la fuerza y el ritmo de la batucada "La Santa Star".

Tras ellos apareció en escena un escritor que, falto de inspiración, acudió a Guía, pues sabe que una noche al atardecer, en las calles del lugar, una serie de Musas conviven con la Luna. El escritor las requiere para poder escribir la novela perfecta.

Y así, una de las musas se apiada de él, y lo lleva por un viaje mágico a través de la literatura más ingeniosa y fantástica jamás escrita. De repente se ve envuelto en una aventura llena de moralejas, princesas y brujas, o viaja directamente a las inquietantes calles del Londres Victoriano, para después recalcar en un tenebroso castillo del que saldrá con una idea nueva sobre el amor, pero más sorprendente fue para él ver como se puede ser gigante o enano de repente, como por arte de magia, para acabar viajando por el fondo del mar con la amenaza de un gigantesco ser de las profundidades.

Este viaje fue, para este escritor, el principio de su vida artística, fue su encuentro con las musas, con su destino y la virtud que lo acompaña siempre, y todo "gracias a los habitantes de Santa María de Guía" de quienes se despidió agradeciendo esta noche mágica que le ha cambiado la vida, "la noche en la que he podido descubrir que las musas están allí- donde se encuentre un libro, que de la realidad a la fantasía solo hay un paso, un detalle, aquel que nos hace libres..." Y solo al final, en el último instante el público descubrió que el escritor que había deambulado de aquí-

para allí toda la noche era el mismísimo Benito Pérez Galdós, quien les invitó a volver a verse "muy pronto, dentro de las páginas de algún libro". Tras su despedida final regresan al frontis de la Iglesia, centro del escenario, todos los personajes literarios que a lo largo de la noche han participado desde lo alto de las carrozas.

El de anoche fue un grandioso espectáculo, a la belleza y majestuosidad de las cinco carrozas diseñadas y elaboradas por Tanausán Mendoza, con la ayuda de Juanjo Caballero, se sumó el excelente trabajo de la Escuela de Actores de Canarias, artífices del guión, la dirección y puesta en escena de un espectáculo vibrante, donde el trabajo de los actores, la música y los efectos especiales lograron un resultado final que encandiló por completo al público presente.

Destacar asimismo el sorprendente vestuario de actores y figurantes de la Cabalgata, diseñado también por Tanausán Mendoza y elaborado por un equipo de costureras dirigido por Natalia Santana, así como los bellísimos tocados de los actores y el maquillaje de fantasía, obra de Pedro Santana e Israel Arvelo. También la actuación del cantante guinense Daniel Miranda, muy aplaudido por el público presente.

Al término de la Cabalgata, el ambiente festivo continuó con los tradicionales fuegos artificiales de la víspera del Día Grande de las fiestas y una verbena de amanecida amenizada por las orquestas Güira Latina y Carácter Latino.

Breve reseña sobre los orígenes de esta Cabalgata

Uno de los actos más emblemáticos de las Fiestas de Guía, y que anualmente se celebran en honor de la Virgen de Guía en el mes de agosto, es la denominada "Cabalgata de Carrozas", cuyos orígenes se remontan al año 1908 cuando se realizaron por primera vez. Por la prensa de la época se conoce que las primeras carrozas de la historia fueron cuatro.

Desde entonces y hasta la actualidad las carrozas han sido uno de los actos más esperados de las fiestas, acto que fue evolucionando con el paso de los años, y que a partir de los años 90 del pasado siglo, se complementó con un espectáculo en el frontis de la iglesia parroquial, que aún perdura.

Ver vídeo

Puedes ver una amplia galería de fotos en este enlace.